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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Stand der Umsetzung einer insektenfreundlichen Begrünung von Haltestellen in 
Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Fahrgastunterstände in der Stadtgemeinde Bremen wurden bisher insekten-
freundlich begrünt? 
 

Wie viele Fahrgastunterstände in der Stadtgemeinde Bremen wurden bisher auf 
ihre Geeignetheit für eine Dachbegrünung geprüft und als geeignet ermittelt? 

 
Wann und mit welchem Ergebnis wurden Gespräche zwischen der BSAG und 
dem Unternehmen Wall GmbH über die Zwischenlösungen für die Dachbegrü-
nung der Fahrgastunterstände bis zum Ende des aktuellen Vertrages im Jahr 
2025 geführt? 

 
 

Silvia Neumeyer, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


